

In der heutigen Zeit der schwierigen Stellenbesetzung kann ich als **dipl. Ergotherapeutin gut und gerne Stellvertretungen übernehmen.**

Von Vorteil kann ich dies in den Fachbereichen Geriatrie, Neurologie, Pädiatrie und Psychiatrie ausführen, da ich in diesen Bereichen am meisten Erfahrung habe. Der Arbeitsort kann im Raum Bern (Burgdorf, Thun, Konolfingen, Stadt Bern, Biel oder Emmental) liegen oder auch in der Umgebung Willisau, Zofingen, Olten und Luzern. Die Umgebung Zürich und Ostschweiz ist auch möglich, kommt aber nur in Frage, wenn ich von Zürich oder St. Gallen mit dem ÖV hinkomme.

Die Dauer der Stellvertretung ist zwischen mindestens vier bis acht Monaten möglich – nach Absprache auch länger.

Gerne nehme ich Anfragen unter der Email:

[ergostellvertretung@bluewin.ch](mailto:ergostellvertretung@bluewin.ch) entgegen.